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¡OTRA VEZ!
SUBEN LAS BENCINAS 

Brigadada de
Conaf operativa
en Aconcagua

Clases de
hidrogimnasia en

Los Andes

Innovadora “Área
de Servicios” en

Putaendo



Alcalde de Panquehue se reúne con
integrantes de la comunidad LGBTIQ+

Brigadada de Conaf ya se encuentra operativa para combatir
incendios forestales en Aconcagua

Base de “Palma 22” se encuentra emplazada en comuna de Putaendo y por tercer año
consecutivo hará frente a este tipo de emergencias durante la época estival 

Por tercer año consecutivo las provincias de San Felipe y Los Andes contarán con la
habilitación de la brigada “Palma 22” de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) para el
combate de incendios forestales que se registren durante el verano en las 10 comunas del
valle, como así también para prestar apoyo en siniestros que se presenten en zonas aledañas.

Así lo destacó el Delegado Presidencial Provincial de San Felipe, Boris Luksic, quien junto al
director regional de Conaf, Sandro Bruzzone y el alcalde de Putaendo, Mauricio Quiroz;
visitaron la base operativa de esta brigada, la cual en esta temporada se encuentra emplazada
en el sector de Granallas de esta comuna.
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En la oportunidad, Luksic destacó este importante apoyo y la gestión coordinada con Conaf, la que permitirá responder con mayor rapidez y
eficiencia ante las posibles emergencias que se presenten durante este verano. 
 
 “Agradecemos a Conaf por contar con una brigada para Aconcagua y aprovechamos de hacer un llamado para quienes aún quieran ser parte de
esta iniciativa como brigadistas, porque aún hay cupos para jóvenes que quieran sumarse. Este apoyo es muy importante para dar atención
prácticamente inmediata en caso de que se presente un siniestro forestal, contando de esta manera con el apoyo de bomberos y Conaf, que es
gente especializada, capacitada para enfrentar este tipo de emergencias y cuenta con la organización para poder hacerlo y desde la Delegación
estamos siempre dispuestos a prestar todo el apoyo que sea necesario para fortalecer sus funciones”, destacó el Delegado Presidencial.

 Por su parte, el director regional de CONAF, Sandro Bruzzone, realizó un positivo balance respecto a la ocurrencia de incendios forestales en
Aconcagua a la fecha. 
 
 “En términos generales esta zona de precordillera y cordillera ha tenido un buen comportamiento en términos de incendio, donde los habitantes
de las provincias de Los Andes y San Felipe tienen una conducta de conocimiento sobre la afectación que su patrimonio natural o de los cultivos
en esta zona agrícola le genera una problemática muy fuerte, por lo que podemos decir que Aconcagua ha tenido una baja ocurrencia, no
obstante, hemos observado que Panquehue ha tenido una leve alza, donde queda clara una intencionalidad detrás del incendio que hemos
combatido junto con bomberos”, detalló el director.

El alcalde Gonzalo Vergara recibió a los integrantes
de Movimiento de Integración y Liberación
Homosexual y la corporación Féminas Diversas en
Acción.

Sobre la reunión, el alcalde comentó que “tenemos
que partir de la base que Chile cambió. Y de verdad.
También, Panquehue cambió de verdad. Y la forma de
poder plasmar que nuestra comunidad cambió es
abriendo los espacios a todas y todos. Cuando juré
como alcalde, en mi discurso, partí saludando a la
comunidad LGBTI+, porque son parte de la sociedad.



 

El proyecto ya se encuentra aprobado por un monto de $59.248.000 y, en
una primera etapa, tendrá servicios higiénicos, iluminación, bodega de
materiales y calzos donde podrán instalarse diferentes foodtrucks
gastronómicos.

 En la última sesión de Concejo Municipal, el alcalde Mauricio Quiroz dio a
conocer una serie de proyectos aprobados recientemente para Putaendo.
Una de las iniciativas mencionadas fue la futura “Construcción de Área de
Servicios” en la Avenida Alejandrina Carvajal.

 La inversión fue conseguida por el municipio encabezado por el alcalde
Mauricio Quiroz, a través del Fondo Regional de Inversión Local (FRIL)
del Gobierno Regional. El alcalde sostuvo que la zona donde estará
emplazada esta “Área de Servicios” consolidará la actividad de foodtrucks
que ahí ya existe, dignificando la labor que actualmente realizan los
diferentes emprendedores del rubro gastronómico.

 Asimismo, dará realce turístico a una zona que es altamente concurrida en
la comuna de Putaendo.“Es un proyecto innovador, un proyecto distinto que
viene a consolidar un área nueva de comercios del servicio de gastronomía
hacia la comunidad putaendina y aconcagüina. Esta zona de comidas
coincide con el área más moderna de la comuna de Putaendo y de la ciudad
en particular, porque es el eje de la Avenida Alejandrina que tiene dos áreas
de parque urbanos que se han constituido en los últimos cinco a diez años
en un importante atractivo de esparcimiento y de turismo para quienes nos
visitan”, explicó la primera autoridad comunal.

 Además, se instalará una pérgola metálica que será la responsable de
integrar los árboles existentes del lugar.
 Se espera que la construcción comience en los próximos meses en la
avenida Alejandrina Carvajal, entre calles Camus y Portales, sin antes
iniciar la correspondiente licitación para definir a la empresa que estará a
cargo de las obras.
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Municipio construirá innovadora
“Área de Servicios” 

en la Avenida Alejandrina Carvajal
 Como una manera de darle mayor auge a lo local y utilizar de

mejor manera los espacios públicos, la Oficina Municipal de
Cultura ideó esta iniciativa que espera transformarse en una
plataforma para que los artistas puedan dar a conocer sus
trabajos.

Con el objetivo de difundir el trabajo de los artistas locales y
darle un mejor uso a los espacios públicos, la Oficina
Municipal de Cultura de San Esteban organizó una exposición
gratuita en las afueras del edificio consistorial, que, en esta
primera edición, contará con la muestra titulada “Arrieros y
cuerpos” de la reconocida fotógrafa Pamela Ortega, oriunda
del Cariño Botado.

La iniciativa, según el Encargado de la Oficina de Cultura,
Gonzalo Arias, pretende “transformarnos en un trampolín que
permita darle mayor difusión al trabajo de nuestros artistas.
Sabemos que hay mucho talento en la comuna, y nosotros,
como oficina de cultura, estamos muy entusiasmados con
apoyarlos”, afirmó.

La exhibición está disponible de lunes a viernes, entre las
08.00 y 17.00 horas, por los próximos 10 días, razón por la
que el profesional hizo una invitación a los artistas
interesados en utilizar esta vitrina, puedan acercarse al
municipio a calendarizar una fecha.

“La invitación es abierta para toda la comunidad. Estos
cuadros estarán ubicados en el frontis del municipio, todos los
días. La idea es incorporar y ser transversal en el llamado a la
comunidad a que puedan venir y hacer sus propuestas.
Estaremos atentos para escucharlos y poder coordinar una
exhibición o presentación”, finalizó.

Inician exhibición fotográfica
en las afueras del edificio
municipal de San Esteban



 El trabajo colaborativo rindió sus frutos. La
Secretaria de Planificación municipal atendiendo las
necesidades expuestas por la Junta de Vecinos
elaboró un proyecto que apunta a solucionar una
demanda planteada desde hace muchos años, dado
que desde los inicios del conjunto habitacional nunca
han contado con infraestructura comunitaria para el
desarrollo de actividades sociales, y que hasta ahora
dependían de disponibilidad de sedes sociales de
sectores vecinos.

Relatan los vecinos que debían reunirse en la calle o
bien arrendar la sede de la vecina de la población
Irene Frei. Ricardo Pizarro, presidente de la Junta de
Vecinos de Remodelación Viña del Mar no esconde
su emoción: “hemos vivido 46 años acá y durante
todo ese tiempo, hemos luchado por una sede, y
contar ahora con ella es un sueño cumplido de otros
dirigentes también, agradecemos las gestiones del
alcalde y los funcionarios”.

Por su parte Manuel Rivera, alcalde de Los Andes,
expresó que “se trata de barrios históricos que
siempre han solicitado infraestructura comunitaria
porque que se les hace muy necesaria, el objetivo
principal de este proyecto, es potenciar la vida en
comunidad y mantener activos a los vecinos, que en
su gran mayoría corresponden a personas mayores.
Ahora traemos buenas noticias con este anuncio que
nos hizo llegar la Subdere a fines del año pasado”.

Una de las obras que la Administración de la
Alcaldesa Carmen Castillo Taucher encontró
en absoluto abandono al momento de asumir
la alcaldía de San Felipe fue la construcción
del Jardín Infantil Junji en el Sector de
Bellavista, recinto cuyos trabajos fueron
abandonados el año 2019 con un 60% de
avance y que hoy, gracias a una reinyección
de casi $500 millones, podrán concluirse en su
totalidad, de aquí a fin de año.

Así lo informó la propia jefa comunal quien
destacó la moderna infraestructura que tendrá
el establecimiento con capacidad para 24
párvulos y además valoró el enorme aporte
que éste significa para el sector de Bellavista.

 Reinyección de casi $500 millones
permitirá terminar la construcción del

Jardín Infantil Junji de Bellavista
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Municipio andino se
adjudica recursos para

construcción de sede
comunitaria en

Remodelación Viña del
Mar

 



Iniciaron clases de hidrogimnasia para personas mayores de 
Los Andes 
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En el marco del programa de piscinas para este Verano Entretenido 2022,
organizado por la Municipalidad de Los Andes para distintas agrupaciones
de la comuna, iniciaron esta semana las clases de hidrogimnasia en la
piscina del Liceo Politécnico América, con activa participación de personas
mayores que se inscribieron para estas instancias. 

Al ritmo de la música las participantes se sumergieron en el agua para
protagonizar entretenidas clases y a la vez refrescarse. La hidrogimnasia
ayuda a mejorar la salud, apoyando en la recuperación de dolores
generalizados en las articulaciones o la artrosis, teniendo además un plus
generalizado como es el aprender a nadar. 

José Luis Pozas, encargado de la Oficina Municipal para las Personas
Mayores, detalló: “iniciamos un periodo de inscripción hace unas semanas
y tuvimos muy buena respuesta. Tendremos dos grupos de 10:00 a 11:00 y
de 11:00 a 12:00 dos veces por semana, hay mucho entusiasmo, es increíble
ver las ganas que demuestran, hay personas mayores de 70 años en el agua
pasándolo bien y haciendo ejercicio”. 

Los ejercicios en el agua evitan el impacto de la gravedad, se pueden realizar diversos movimientos tal como se hacen en tierra firme como correr o
saltar, con la diferencia de que no existen lesiones en los cartílagos. También tiene beneficios en el autoestima, ya que quienes practican esta
actividad se sienten más motivados y reunirse en torno a una dinámica favorece la socialización.

Alicia Mondaca tiene 74 años y es primera vez que se suma a la gimnasia en el agua: “buena experiencia, excelente, muy agradable. Me ayuda
montones para mis articulaciones, para mis músculos”. En tanto Isabel Brito estuvo en años anteriores participando de estas actividades: “con una
amiga nos fuimos avisando para inscribirnos y nos llamaron para empezar. Excelente, exquisito hacer la gimnasia en el agua, quedo muy livianita y
las rodillas ya no duelen tanto”.

Las inscripciones siguen abiertas, quienes deseen sumarse a la hidrogimnasia en la piscina del Liceo América pueden registrarse en la Oficina
Municipal para Personas Mayores en Las Heras 380. 


